

sufio al dia de su nacimiento en la villa de Madrid. En el año de 1530
algunos días después del nacimiento de su hijo don Juan y poco
después de la muerte de su esposa doña Leonor de Aragón, en
que falleció en la villa de Madrid, se casó con el duque de Alba.
En este matrimonio tuvo tres hijos: un varón y dos mujeres.
El primero, que era el menor, se llamó don Juan de Austria, nació en
la villa de Madrid el 14 de diciembre de 1547 y murió en
el año de 1578 en la batalla de Lepanto. Fue un gran general
y un excelente capitán. Tuvo un hermano menor que se
llamó don Fernando, nacido en 1550, que murió en
la batalla de Alcazarquivir en 1578. Tuvo también un hermano
menor que se llamó don Francisco, nacido en 1552, que
murió en la batalla de Lepanto en 1578.

Conrado

Alfonso d'Ávila nació en la villa de Madrid el 15 de junio de 1550.
Su madre era doña Leonor de Aragón, que murió en 1551.
Alfonso d'Ávila se casó con doña Juana de Austria, hija del rey
Juan III y de su esposa doña Leonor de Aragón, en 1570.
Tuvieron cuatro hijos: un varón y tres mujeres.
El varón se llamó don Fernando, nacido en 1571, que murió en
la batalla de Lepanto en 1578.

